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! ! ! ! !专利法修正案#草案$

加速推进反映我国政府提高

专利保护水平的诸多努力%

一是提高侵权成本& 大幅提

高专利故意侵权' 假冒专利

的赔偿和罚款额% 二是调整

举证责任& 降低专利权人维

权难度& 也有利于促进电子

商务行业的良性健康发展%"

!!!国家知识产权局知

识产权发展研究中心助理研

究员郭剑表示" 国家知识产

权局条法司原司长尹新天则

在日前的中外记者见面会上

透露# 提交全国人大审议的

专利法修正案$草案%有望在

明年得到通过"

!学校必须做出改变&这

次是动真格的了% "

!!!近日# 安徽安庆师

范大学出台规定#从 !"#$年

起# 应届毕业生如果体测不

合格#就不予颁发毕业证书"

而教育部对此早有相关规

定#当年便曾引发争议#不少

学生认为这样做太不近人

情" 学校认为#网络时代#学

校操场和运动场馆很难看到

学生# 大学生的体质健康状

况持续下降#此举势在必行"

!作为岳麓山景区一部

分&唯独岳麓书院收费%任何

以(保护)为借口的收费&都

是对文明的亵渎和对文化传

承的阻隔% "

!!!#!月 ##日# 湖南

师范大学法学院教授倪洪涛

&炮轰' 岳麓书院收取门票"

岳麓山风景区回应# 岳麓山

风景区和岳麓书院是不同的

两个单位#前者作为 %&级景

区# 早在 !""'年取消收费#

岳麓书院收费主体是湖南大

学" 湖南大学党委宣传部发

出说明表示# 门票收费系获

批执行# 门票收入主要用于

书院文物保护(展示(研究等"

!去年&羊肉价格就开始

上涨& 上个月涨到 !"元&#$

月已经涨到 !%元了%羊肉价

格涨得很快& 一斤羊肉的钱

能买两三斤猪肉了% "

!!!在北京西城一家菜

市场卖羊肉的王强说" 据报

道#在山东(甘肃(内蒙古等

地# 羊肉的价格相比去年上

涨幅度超过 (")#创 %年来

新高" 据分析是&养羊周期'

导致羊肉供不应求( 价格上

涨的主要原因"

!高校宿舍现奇葩规定*

垃圾桶里不能有垃圾& 不能

有头发&未达标就断电% "

!!!这条信息日前在网

络传播" ##日#新乡职业技

术学院通过官方微博回应#

新乡职业技术学院指出#近

期该院加大学生宿舍文明环

境整治力度# 实际工作中部

分院系存在管理方式简单化

问题# 对信息中提出的问题

及实际情况进行了说明"

! ! ! ! !明年起计算个税应纳税所得

额& 在 &'''元基本减除费用扣除

和(三险一金)等专项扣除外&还可

享受子女教育'继续教育'大病医

疗' 住房贷款利息或住房租金&以

及赡养老人等专项附加扣除% 其

中&住房贷款利息方面&纳税人本

人或配偶发生的首套住房贷款利

息支出& 可按每月 ('''元标准定

额扣除+住房租金根据纳税人承租

住房所在城市的不同& 按每月 %''

元到 )*+'元定额扣除% "

!!!根据新修订的个税法"

!目前部分国有银行已经在配

合财政部和央行进行首套房利息

的数据摸底统计% 不过&目前对于

(首套房)如何认定和统计&相关部

门并未给出明确的标准% "

!!!)经济参考报* 记者从多

个渠道获悉"

!目前其上报的数据既包括(首

套房'首次贷款)的房贷利息数据&

又包括(不是首套房'但是首次贷

款)的房贷利息数据&上报时会标

明统计口径% 据了解&关于首套房

的定义& 在不同时期有所不同&另

外&不同银行对于首套房的认定也

存在一定差别% "

!!!一位国有银行人士表示"

!四大行房贷规模在整体商业

银行房贷规模比重大约在四分之

三左右&对大行的数据进行摸底有

助于财税部门做到(心中有数)&了

解大概的抵扣规模&有助于个税改

革实施的加快推进% "

!!!中国人民大学重阳金融

研究院高级研究员董希淼说"他也

建议#未来希望财税部门能和银行

部门的数据系统进行更好对接#减

少个人提交材料的数量和频率#使

个人个税抵扣更为便利"

!公安'人民银行等相关部门

应当协助税务机关确认纳税人的

身份'金融账户信息% 教育'卫生'

医保'民政'人力资源社会保障'住

建'人民银行'金融监督管理等相

关部门应当向税务机关提供纳税

人子女教育'继续教育'大病医疗'

住房贷款利息'住房租金等专项附

加扣除信息% "

!!!依据新个税法"新个税的

顺利落地离不开相关部门之间的

数据信息共享"

!围绕社会公众提出的具体意

见&将更好地研究完善办法&让广

大人民群众切实享受到改革的红

利%同时&根据教育'住房'医疗'养

老等民生支出变化情况&个税专项

附加扣除暂行办法在执行过程中

还将进行动态调整% "

!!!财政部副部长程丽华此

前表示" 前不久#作为专项扣除实

施重要依据的)个人所得税专项附

加扣除暂行办法$征求意见稿%*已

结束为期两周的向社会公开征求

意见" 同时在征管方面#税务部门

也在紧锣密鼓地进行信息化建设(

培训宣传等一系列准备"

!新个税法有很多新的内容&而

且涉及的纳税人多&一定要通过新

的信息化手段来解决贯彻落地的

问题% 对于财税部门来说&目前最

紧要的是完成硬件的升级和相关

信息处理系统的铺设%按新税法同

步调整个人所得税扣缴软件&做好

信息系统升级的准备工作和宣传

指导&确保首次的预扣预缴可以顺

利完成% "

!!!北京国家会计学院财税

政策与应用研究所所长李旭红

表示"
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“绿色金融”和冬季“水晶蓝”

明年1月1日，我国个人所得税将正式开启新税制时
代，包括六项专项附加扣除、综合部分所得都将落地，新减
税红利释放在即。据悉相关部门已经开始全速冲刺，以确保
个税改革红利全面及时释放。央行等也已启动对全国个人
首套房贷利息情况的摸底。

! ! ! !今天!入冬的申城终于告别雨雪"

闭上眼想想!大朵大朵的白云!

湛蓝湛蓝的天空!辽阔!干净!碧空

如洗#$$这是申城的%水晶蓝&"

进入雾霾多发季! 一遇见雾蒙

蒙的天!就更让人怀念%水晶蓝&"在

寻常的环保措施之外! 能有什么办

法! 一点点酝酿出未来申城冬季的

%水晶蓝&'

最近发布的申城%十三五&规划

中期评估透露! 绿色发展制度创新!

已纳入申城环保视野!其中!%绿色金

融&尤其别开生面"本月 !日!上海市

政府通过年度碳排放配额分配方案!

坚持总量控制(效率优先!积极衔接

全国统一碳市场) 碳排放交易!作为

绿色金融的重要内容!运用市场化机

制实现碳减排目标!上海已连续 "年

实现碳排放交易 #$$!履约率* 金融

和环保!仿佛隔着十万八千里!会因为

%绿色发展&就成了%一家人&' 事实的

确如此* 近年来!申城绿色金融业务

成效可观!不妨先看看成绩单$$$

绿色金融信贷! 截至 %$#&年

底! 节能环保领域的信贷余额达到

%'%(亿元+绿色债券!%$#)年金砖

国家新开发银行在上海发行了 !$

亿绿色金融债券!%$#&年上海证券

交易所和中证指数推出上证绿色公

司债指数和上证绿色债券指数+碳

金融!%$#&年底上海碳市场各类品

种累计交易量达到 (((& 万吨!累

计成交额 *+#亿元!二级市场的交

易量居全国首位!%$#&年底全国碳

排放交易体系正式启动! 上海牵头

承办全国碳排放交易系统建设和运

维任务* 这些!都是%完成时&!接下

来!创新,协调(绿色(开放(共享的

发展理念! 将贯穿于上海金融中心

发展全过程! 形成绿色金融行业规

范!率先构建长三角绿色金融体系!

引领全国绿色金融发展*绿色信贷(

绿色证券(碳金融!都太专业!这些

%高大上&!跟抬头见的天空!有啥关

系' 别的先不说!就说说碳金融吧*

%$##年 #$月!国家发改委明

确上海(北京(天津(重庆(广东(湖

北( 深圳开展区域碳排放权交易试

点* 上海(北京(天津是全国最早设

立环境能源交易机构的地区! 当时

已有现成的交易平台* 依照国家发

改委提出的分阶段实施路线!%$#!

年启动试点交易!%$#"年基本形成

碳交易市场雏形!%十三五& 期间在

全国全面开展交易*

%$#%年!申城完成了国内首例

碳交易! 开始加快完善碳排放权交

易试点方案*当年 )月!上海环境能

源交易所与零碳中心$$$零碳信用

置换平台合作完成一例碳交易* 零

碳中心购买了龙源-北京.碳资产管

理技术有限公司位于黑龙江的风电

项目 %$$$吨碳排放量! 用于零碳

信用置换平台的碳储备! 这是我国

/温室气体自愿减排交易管理暂行

办法0颁布后完成的首例碳交易*

此前! 申城已经做好了试点的

一系列准备! 推进碳排放权交易的

主要目标是1 建立政府指导下市场

化的碳排放交易机制! 促进碳排放

强度的持续下降! 推动碳减排目标

的实现+优化资源配置!引导企业实

现低成本的主动减排! 形成内在节

能降碳的激励机制+ 促进本市发展

碳交易市场和相关服务产业! 抢占

国家碳交易要素市场的主导地位*

%$#%年至今!申城%碳金融&拿

出了一份可圈可点的成绩单! 当初

设定的碳排放权交易目标一一实

现*众所周知!企业生产排污,机动车

船排放!是 ,-%+"的%主要贡献者&!

如何有效减少%主要贡献者&的碳排

放! 正向激励企业积极参与节能减

排' 如果说!按日计罚的环保执法是

%霹雳手段&+那么!碳金融!就是推动

绿色生态四两拨千斤的%巧功夫&*

过去 "年! 申城生态文明建设

成效显著* 环保投入相当于全市生

产总值的比例保持在 !.左右!单位

生产总值能耗累计下降 %%+(.!

,-%+" 年平均浓度从 %$#! 年的

)%微克/立方米下降到 %$#(年初

的 !*微克/立方米* 这样的环保实

效! 少不了一系列绿色制度创新的

贡献!比如!绿色金融*

未来 " 年的城市发展规划

是$$$美丽上海建设取得重大进

展!单位生产总值能耗进一步下降!

,-%+" 年平均浓度下降到 !" 微

克/立方米以下!劣 0类水体全面消

除!土壤环境质量持续向好!实现生

活垃圾分类全覆盖, 原生生活垃圾

零填埋!森林覆盖率达到 #(.以上!

建成基本生态网络* 这样的环保底

色! 让人们有理由相信$$$大朵大

朵的白云! 湛蓝湛蓝的天空! 水晶

蓝!不只是八月的%专利&*
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